



桜華



白石市立福岡中学校
全校生徒 84名
令和6年8月26日
第5号

心も体も元気な子どもを育成するために、家族みんなで、「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しましょう！

30日間の夏休みが終わり、本日、生徒たちの元気な声と笑顔を学校に迎え入れることができました。夏季休業中は、相変わらず厳しい暑さが続き、諸活動中止のご協力をお願いするごもありましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。23日(金)は、教職員も教室・廊下等の清掃や環境整備を行いながら、生徒の皆さんの登校を待っていました。

今後も、授業・部活動・行事・学級での生活などを通して生徒の成長を支援できるよう教職員一同努めてまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

8月26日(月) 夏休み明け学校集会 校長先生のお話

～前略～

さて、中には、なかなか、思い描いたように充実した夏休みを過ごすことができなかつた人もいるかもしれません。猛暑続きで、部活動も中止判断しなければならない日何日かありました。しかしながら、何よりも優先されるべきは、皆さんの命です。私は8年ぶりの中学校勤務なのですが、8年前の中学校の夏休みの様子を思い返すと、まずは登校して最初に駅伝練習、そして、部活動、中には、そのあと弁当を食べて、午後、有志参加の合唱コンクールに向けた練習…という感じてした。

いまとどちらが良い、悪いといった話をしてはなりません。現代は「将来の予測が困難な時代」と言われています。その時代時代に合わせて、その状況状況に合わせて、自分たちの生活を調整していく・合わせていく、「その状況に応じて最善を尽くす力」が、我々大人にも皆さんにも求められているのだと思います。

また、今年、これまで以上に水の事故の痛ましいニュースを耳にしました。その都度、「君たちは大丈夫だろうか？」と心配になったりしましたが、今日ここに、事故や自然災害に見舞われることなく集会を迎えられたことを、嬉しく思っています。それは、とりもなおさず、皆さんがしっかりとした生活を送ることができた証明だろうと思っています。

さて、夏休み中パリオリンピックを夢中で見ていた人も多いと思います。校長先生もその一人です。メダリストはもちろん、出場していた選手一人一人、本当にすごいなあと思いました。その中で、試合後のインタビューなどを見ていて気付いたことなのですが、ほとんどの選手が「将来オリンピック選手になる・オリンピックに出る」という強い思い・夢・目標を幼いころから持ち続けていたということです。「いや～、たまたま出てもいいと言われたから出ました」なんていう選手は校長先生の見ている限り一人もいませんでした。つまり、何かを成し遂げるためには「こうなりたい」という強い意志がやっぱり必要なのだと、改めて思いました。

オリンピックなどというすごいことではなくても、人間の行動にはすべて、その原動力、元になる「意志(夢・目標)」があります。

皆さんにお願いします。まず、「こうありたい、なりたい(夢・目標)」という自分を思い描いてください。そして、その意志を強く持ち続けること。そうすることが、その実現に向けて行動するための第一歩なのだと思います。「強い意志・夢・目標」を掲げ、持ち続けることがいかに大切かということをおリンピアンに教えてもらった夏休みでした。

間もなく9月になります。1学期まとめの時期です。個人としても、またチーム、仲間とともに活躍の場面が多い時期になります。これまでの生活を生かして、存分に皆さんの持てる力を発揮して下さい。

何度も言いますが、一つ一つ目の前のことに丁寧に取り組んでいくことで、みなさんの「こうありたい、なりたい(夢・目標)」が強くなる、(まだ見つかっていない人は、)見つかることを期待しています。先生たちも、一丸となって皆さんを応援していきます。ともに、頑張っていきましょう。

オーストラリアへの白石市中学生派遣事業団帰国！

令和6年度オーストラリア友好親善訪問団として、2年生1名が、7月29日(月)に日本を出発し、ホームステイや体験入学を行い、8月7日(水)に帰国しました。現地の学校では、白石市の紹介やパフォーマンスを通して、異文化交流を行いました。生徒は、「事前研修の時は大変だと思ったけれど、現地ではのびのびとパフォーマンスをすることができた。今回の体験で得たことを、みんなにしっかりと伝えたい」と話していました。

10月には、オーストラリア聖ラファエル校の生徒さんが福岡中学校に体験入学をする予定になっています。生徒の皆さんには、積極的にコミュニケーションをとりながら他国の文化や価値観を知る機会にしてほしいと思います。



PTA 奉仕作業，除草ボランティアの皆さまに感謝いたします

7月27日(土)、早朝から多くの皆様にお集まりいただき、PTA 奉仕作業を行いました。リサイクル品回収のお願いをしておりましたが、空き缶、空き瓶、雑誌類等多数のご協力をいただきました。リサイクル品を株式会社シムラ様に買い取っていただいたところ、7,207円の収益となりました。また、総量が1トンを超えたので、市からの助成金をいただき、合計12,207円の収益となりました。教育活動に使わせていただきます。ありがとうございました。

校庭の除草作業では、1時間という短い時間でしたが、効率よく作業を進めることができました。乗用草刈り機をお持ちいただいた地域の方もおり、それぞれの皆様が、必要な場所を確認しながら役割分担をして作業を進めてくださいました。最後は、全員で記念撮影を行いました。

また、お盆中にも、保護者の方とともに地域の方が来校され、暑い中、乗用草刈り機で広い校庭の草を刈ってくださいました。学校は、保護者の皆様、地域の皆様に様々な形で支えられ、教育活動が成り立っているということを改めて感じました。「生徒たちのために、学校のために」と力を貸してくださる保護者の皆様、地域の皆様に、心より感謝を申し上げます。どうもありがとうございました。

※個人情報保護のため、写真は掲載いたしません。

9月の主な行事予定



日	曜	予 定	日	曜	予 定
2日	月		17日	火	
3日	火		18日	水	
7日	土		22日	日	秋分の日
9日	月		23日	月	
12日	木		27日	金	
13日	金		28日	土	
15日	日		29日	日	
16日	月	敬老の日 	【地区新人大会会場について】		
20日	水				
			30日	月	
			10/1	火	